

ABSTRAK

ANALISIS PERBANDINGAN TINGKAT PENGEMBALIAN DAN RISIKO INVESTASI REKSADANA BNI DANA MERAH PUTIH DAN REKSADANA BNI DANA SYARIAH PADA PT. BNI SECURITIES PERIODE 2010-2012

HASDIALHAN

Kata Kunci: Tingkat pengembalian, Risiko investasi, Reksadana

Investasi merupakan hal yang sangat penting bagi semua orang. Namun sebagian besar jenis investasi yang tersedia memerlukan kemampuan analisis dan pengelolaan yang baik agar mendapatkan return yang optimal. Untuk itu diperlukan sebuah produk investasi yang dapat menyediakan tingkat pengembalian dan risiko yang optimal serta mampu menyediakan pengelolaan bagi para investor kecil serta para investor yang sibuk sehingga tidak mampu mengelola investasinya sendiri.

Untuk mengatasi permasalahan di atas maka hadirlah Reksa dana sebagai salah satu pilihan investasi yang menarik bagi para investor. Salah satu produk reksadana adalah Reksa dana Pendapatan Tetap pada PT BNI securitas. Reksa dana dilihat dari segi pembentukan portofolionya dapat dibagi menjadi Reksa dana konvensional dan Reksa dana Syariah yang menyediakan alternative berinvestasi yang tetap memperhatikan prinsip-prinsip agama.

Tujuan dari skripsi ini adalah untuk melihat apakah pelaksanaan prinsip-prinsip syariah pada Reksa dana BNI Dana Syariah mampu memberikan risk dan return yang lebih baik jika dibandingkan dengan Reksa dana BNI Dana Merah Putih. Penelitian ini menggunakan metode komparatif verifikatif dengan menggunakan data sekunder. Penulis mengolah data dan laporan NAB bulanan Reksa dana BNI Dana Merah Putih dan Reksa dana BNI Dana Syariah pada PT. BNI Securities. Jangka waktu penelitian adalah 24 bulan. Indikator pengukuran kinerja reksadana adalah rata-rata tingkat pengembalian dan tingkat risiko.

Metode statistik yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah statistik parametrik uji beda 2 rata-rata (uji t) untuk sampel kecil ($n < 30$). Uji signifikansi menggunakan uji F untuk uji beda 2 varians dengan tingkat signifikansi 5 %. Berdasarkan perhitungan hasil uji statistik komparatif antara kinerja Reksadana BNI Dana Merah Putih dengan Reksadana BNI Dana Syariah dengan metode risk dan return menunjukkan bahwa rata-rata tingkat pengembalian dan tingkat risiko Reksa dana BNI Dana Merah Putih tidak berbeda secara signifikan dibandingkan dengan rata-rata tingkat pengembalian dan tingkat risiko Reksa dana BNI Dana Syariah.